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剧情：秦海“贵族梦”破碎

据早前的新闻报道，《私人定制》改

自最初的《贵族》剧本，由王朔操刀，冯

小刚将其定义为“笑到肚子疼的喜剧”，

讲的是一个海归派与暴发户之间的矛

盾冲突。

主人公秦海原本是个社会底层的人，

不过他通过发明专利发了一笔横财，为了

改变自己的地位，他削尖了脑袋想往贵族

圈子里钻。为了追求纯正贵族血统的女

孩，秦海决定以每月20万的代价接受贵

族训练，而训练他的则是一名满口理论却

没有消费能力的海归派，于是海归每天真

诚地忽悠着秦海。另一方面，秦海也慢慢

步入了贵族女孩精心设计的圈套之中。

渐渐地秦海终于明白，这个世界上根本没

有什么贵族。

角色：王宝强饰演烂片导演

近日，有网友在微博发出一张文字截

图，截图中显示的是一位叫“管鹏”的网友

分享的，参与《私人定制》的拍摄经历：“强

哥（王宝强）在现场的打扮绝对霸气十

足。本人在片中饰演了采访记者，手拿着

XX新闻的话筒，和王宝强对话，因为戏

中强哥这次是参与最俗导演奖的评选，我

就代表××新闻追问他：您有信心获得最

俗电影奖吗？他开始装作听不见，我又重

复一次后，他拍拍我的肩膀说：‘一定拿最

俗电影奖’，他边上的跟班酷似鸟叔，很拽

的样子，呵呵。”

细节：直升机因天气无法起飞

6月7日，管鹏曾发布微博：“昨晚参

与拍戏后夜宵到凌晨2点多，一早起来赶

飞机去杭州。昨天去参与的冯导贺岁片

引起了圈内上百微友点评关注。昨天拍

了四个镜头，花了一天时间，本来有直升

机的，因天气原因无法起飞。剧组下次还

得旧地重游，不容易啊！”同时，他还在微

博中分享了几张现场剧照，其中有一张，

一群穿着正装的记者们扛着机器拿着话

筒守候在红毯一侧，这一场景也与博主分

享的采访王宝强的那一幕吻合。 搜狐

林忆莲与比她年轻11岁的男友恭硕良

自从开始姐弟恋后，一直不被外界看好。近

日，有媒体指恭硕良花心个性不改，遭林忆莲

怒斩情丝，恭硕良被迫搬离林的居所，结束同

居关系，消息又指林忆莲禁止女儿李喜儿和

恭硕良联络，连演唱会也换人，不再让恭硕良

参与。

一直对恋情非常低调的林忆莲，此次罕

有地力撑爱郎，昨日在个人网页上公开写了

封信给关心她的朋友和粉丝，信中首度承认

和恭硕良正在发展，未来也会继续热恋下去，

又称呼恭硕良为“beautiful person”。她呼

吁大家停止购买报道失实的杂志，更指责报

道没有一句是真实的。 宗禾

赵又廷透露
与高圆圆婚期将近

艺人马如龙最小的儿子黄士庭与女友怡

君爱情长跑12年，终于在本月10日完婚，马

如龙在政商界、娱乐圈人缘佳，喜宴席开72

桌。《艋舺》太子帮赵又廷、凤小岳到场。赵

又廷现场透露和高圆圆婚期将近。

赵又廷和女友高圆圆感情稳定，媒体再

度关心结婚进度，赵又廷回应道：“我跟圆圆

就顺其自然，也不久了啦。”言下之意指婚事

将近。他还说不会闪婚，一定会大方公开。

新娱

6月14日，由电影《厨戏痞》原班人

马执导、出演的电视剧《火线三兄弟》将

登陆湖北卫视，体量加量场面震撼，被观

众和业内人士盛赞“最靠谱抗战剧”。昨

日剧中主演，身为金马影帝的刘烨接受

了记者专访。很多人评价说他平时爱在

微博上卖萌、自嘲，如果不当演员，会是

一个特别棒的综艺咖，他则认为，“我就

是个演员，演戏是我的工作，平时我有自

己特别个人的方式，不愿意跟着别人随

大流。”

特别清楚自己的职业地位

记者：平时你总爱在微博上卖萌、自

嘲、抢沙发，如果不当演员，你会是一个

特别棒的综艺咖？

刘烨：其实你们老觉得明星不应该

搞怪，我对我自己的职业地位特别清

楚。我就是个演员，2001年、2002年我

参加过几次综艺节目，个个都像打鸡血

似的，后来我就不参加了。

记者：今年特别多的演员跨界当评

委，比如章子怡、黄晓明，有人邀请你吗？

刘烨：有啊，当然有！我觉得挺有意

思的，给人家点评一下。但是我发现当

评委要狠，尤其是在淘汰别人的时候，我

发觉我没那狠劲。主要也是现在的工作

安排太紧张，没时间去。

夫妻俩一定要有人做出大牺牲

记者：你好像跟圈中好多人都订了

娃娃亲？

刘烨：有天黄渤把女儿带到片场，

正好我儿子也在，我就说：你看他俩两

小无猜嘛，是不是就结个亲家？然后

黄渤一下就扑过来说：亲家公啊，我终

于可以不用工作了，你就赚钱养我们

大家啦！（笑）

记者：后来向吴彦祖邀亲又是怎么

回事？

刘烨：那个很早了，是我刚开微博那

会儿，开玩笑的。那天吴彦祖告诉我说：

“我现在还不准备对外宣布，可能再过半

个月再宣布。”我问他是男孩还是女孩，

他说知道是闺女。完了我就发了微博，

说如果是女儿的话怎么怎么样、儿子怎

么怎么样，但是我希望你生女儿。因为

已经知道是女儿了嘛，开玩笑的。前不

久不是生了嘛，我也挺为他高兴的。

记者：吴彦祖说女儿特别漂亮，担心

以后被许多男孩泡，作为“准岳父”，怎么

看？

刘烨：现在想还太早了，等到越来越

漂亮时再说吧，哈哈。

记者：当演员特别辛苦，工作时间也

不稳定，如何平衡事业和家庭的关系？

刘烨：对我来说想儿子、工作辛苦这

些都不重要，最辛苦的是我太太，我觉得

她挺伟大的，可以忍受我长期不在家、一

个人照顾两个孩子，一定要有一个人作

出特别大的牺牲才可以。 记者 吴笑文

冯小刚新片大剧透
王宝强演烂片导演

继媒体曝光了冯小刚贺岁新片《私人定制》
的故事大纲后，近日，又有网友在微博上晒出了
自己参与拍摄《私人定制》拍摄时的经历：“本人
在片中饰演了采访记者……戏中强哥这次是参
与最俗导演奖的评选……”

原来，王宝强此次饰演的是一名烂片导演。

刘烨：不愿意跟着别人随大流

娱乐快报

林忆莲斥分手报道失实


